



En paro los guardias que vigilan hospitales de La Calera, La Ligua, Cabildo y Petorca

Trabajadores de seguridad denuncian que no les han pagado los adelantos y sus sueldos del último mes

Hace unos días los trabajadores de la empresa de seguridad privada, Oregon, iniciaron la paralización de sus labores. Los funcionarios prestan servicios de vigilancia en los hospitales de La Calera, La Ligua, Petorca y Cabildo. Los guardias están realizando este paro como protesta a que la compañía no les pagado los adelantos que les corresponden y el sueldo de fin de mes de mayo.

Observador.cl se comunicó con el Servicio de Salud Viña del Mar Quillota-Petorca para acceder a más

información sobre este hecho. Desde la institución entregaron la siguiente respuesta: “El Servicio de Salud Viña del Mar Quillota Petorca lamenta la paralización de los trabajadores de la empresa Oregon, entidad que presta servicios de seguridad en los hospitales de La Calera, Cabildo, Petorca y La Ligua, debido al no pago de sus remuneraciones. Esta es una situación que responde a una relación contractual y laboral directa entre la empresa Oregon y sus trabajadores”.

“Como Servicio de Salud adoptaremos todas las medidas necesarias para el resguardo y la protección de los establecimientos, así como de sus pacientes, funcionarios y funcionarias, a fin de garantizar la continuidad del funcionamiento y la seguridad en cada recinto asistencial”, aseguraron desde el organismo.



Este letrero, colocado en una ventanilla durante el paro, se ha estado difundiendo en las redes sociales.